
广东蒙泰高新纤维股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

                                                       编号：2022-003 

投资者关系活

动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

民生证券股份有限公司-李阳 赵铭 

建信基金管理有限责任公司-李若兰 

时间 2022年 10 月 13日下午 15：20-16:00 

地点 线上会议 

上市公司接待

人员姓名 

朱少芬、林煜、黄雯雯 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、前次募投项目顺利投产后，公司主营业务毛利率波动

是否会平滑一些，稳定住盈利能力的波动？ 

原来丙纶行业企业规模都比较小、集中度低，后面公司

产能扩大，行业集中度会进一步提升，我们目前的主要产能

一般是优先毛利率高的差别化纤维，新产能用的也是进口设

备，产品质量会更稳定更好，相信可以巩固在丙纶行业的地

位。 

2、公司的销售途径是？ 

基本上都是直销。 

3、下游代表性比较强的客户主要是？ 

主要有五类，分别是箱包织带、门窗毛条、服装面料、



过滤布、土工布这些下游企业。 

4、公司原材料价格是否受原油价格影响波动较大？ 

原油价格近期波动比较大，但是原材料聚丙烯价格会结

合市场供需关系和库存量等方面的影响,近期价格比较稳

定。 

5、公司的隔膜整体进展情况如何？ 

隔膜这一块更多的是依托产学研、高校的资源，没有强

行要求得几时达到产业化，按研发进度推进，有取得新的专

利会及时公告披露。 

6、今年毛利率是否会有所上升？ 

不会有太大的变动。主要还是受疫情影响，物流受阻，

下游市场需求也相对收缩。 

7、前次募投项目扩产的产能什么时候能释放？ 

大概明年下半年可以释放。 

8、董秘和财务总监增持公司股票的出发点？ 

增持是当时有考虑一点市场情绪，同时考虑公司比较稳

健发展，也相信公司未来业务发展前景。 

9、公司近期股价波动较大是什么原因？ 

会有大盘的整体影响。 

 

附件清单（如

有） 

 

日期 2022年 10 月 13日 

 


